



トッキーの 市政トーク

四日市市長
田中 俊行

皆さん、こんにちは！トッキーこと、市長の田中俊行です。

今回は、国民健康保険料（率）の引き下げについてのお話をします。

国民健康保険は、被保険者の皆さんが、必要な時に必要な医療を安心して受けていただくことを目的に、市が運営する制度で、皆さんから納めていただく保険料や市の繰入金、国・県支出金などで医療費を負担しています。

このたび、これまでの決算収支

国民健康保険料（率）の引き下げ

を踏まえ、被保険者の負担軽減を図るとともに、制度の安定的な運営を進めるため、平成26年度の保険料を、1人あたり平均で、年間1万円ほど引き下げました。

さらに、所得が低い方々への制度改正として、保険料軽減の判定基準額の一部を拡大し、保険料の負担軽減を図りました。

一方で、医療費は、被保険者の高齢化や医療の高度化により、今後も増大していくことが予想されています。

従って、皆さんが健やかに暮らせる環境を維持していくため、生活習慣病の予防や病気の重度化・

重症化の防止を目的とした保健事業の充実を図っていかねばなりません。

今後とも、本市の国民健康保険制度の安定的かつ健全な運営と市民の健康寿命の延伸を目指し、施策を進めてまいります。



中国大使ご一行の来訪

5月23日(金)、中国の程永華大使、葛廣彪駐名古屋総領事をはじめとする関係者の方々が、本市の先進的な環境保全に対する取り組みについての視察のため、訪問されました。

私から、大気汚染による四日市公害の発生とその後の取り組み、特に経済発展と環境保全を両立するまちづくりについてご紹介しました。

大使ご一行は、意見交換の後、環境学習センターを視察されるとともに、コンビナートと共存している現在の本市の姿を実際にご覧になり、理解を深められた様子でした。

今回の訪問が、中国における環境改善への取り組みの一助につながればと強く願っています。



大使（左）に本市の取り組みを紹介する市長（右）

「国道477号四日市湯の山道路」開通式

5月24日(土)、「一般国道477号四日市湯の山道路開通式」が高角町で盛大に開催されました。

この道路は、四日市市の中心部と菰野町を結び、東名阪自動車道や新名神高速道路、北勢バイパスとのネットワークも形成する主要幹線道路であり、北勢地域の産業や防災の面においても重要な役割を果たします。

今回、高角町からミルクロードまでの4.4kmが開通したことにより、湯の山街道の渋滞緩和のみならず、四日市市と菰野町の交流がより活発になり、さらに高速道路で遠方から訪れる方々にも両市町の魅力を気軽に楽しんでいただけるものと、大いに期待しています。



最近のトピックス

有料広告掲載欄

『交通事故・借金問題・相続・離婚・不動産・その他法律問題』で

お困りではありませんか？

借金 借金で困っています。会社やお店はどうすれば…？

交通事故 保険会社の対応に納得できません。これからの交渉はどうすれば…？

相続 遺産分割の話し合いができません。

離婚 調停や裁判の対応の仕方がわかりません。

「安心してご相談ください！
お一人お一人私が丁寧に
対応します！」

まずはお電話ください！



尾市法律事務所

弁護士 尾市 淳二 (三重弁護士会所属)

《予約制》059-350-2080

(財)日弁連交通事故相談センター三重県支部相談員・鈴鹿市役所市民法律相談担当弁護士

◆交通事故・借金問題のご相談は無料です◆
◆一般法律相談料(初回) 30分 5,000円(税別)◆

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。

■人口 312,688人 [5月末日現在(前年比-653)] ■火災件数 9件 [5月分(前年比-1)] ■交通事故件数 879件 [5月分]